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CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Son tres grandes líneas de 

trabajo. Una es la construcción de un millón de viviendas, 500 mil 

corresponderán al Infonavit, la otra parte será responsabilidad de 

Fovi, se pondrá en marcha un programa muy robusto de 

regularización de predios, para lograr que estas viviendas ya 

regularizadas pasen plenamente al patrimonio que las habitan. La 

otra gran línea de trabajo es la ampliación y el mejoramiento de 

aproximadamente cuatrocientas mil viviendas. Estamos ante un gran 

la presencia de un gran proyecto, porque vamos a movilizar todos los 

recursos financieros y crediticios, a mover todas las instituciones para 

lograr este propósito”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1_AxQcWXvT-JrCy_ym8eIs0DjKF4tPypK/view 
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